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皖港企业合作会谈，23家港企来肥“对接”

“港风”刮进安徽来

回望十二年，这一路上有快乐也有失落，有奋发向上也有低迷颓废，每一种心理体验，每一次成功抑或是失败的经历，现在看

来，都是人生路上弥足珍贵的财富。 ——李扬（北京大学法学院）

李扬：每一天的学习时间，有很好的控制和安排

来自合肥肥东一中的2012届考生李扬，

今年以总分653的成绩被北京大学法学院录

取。在“2012年北大富硒康、雪源康助力安徽

学子上北大暨安徽高考TOP100学子成功经

验交流会”活动现场，李扬回顾了她走过的平

凡但又令人印象深刻的学习生涯——

小学阶段，父母为我培养良好的学习习惯

对我起到至关重要的作用。从刚入学，父母就

着力培养我，让我拥有一个良好的学习习惯。

每一天认真按时完成家庭作业，告诉我只有完

成自己的学习任务才能自由地支配自己的业

余时间。这样的教育方式看似普通，但是对我

的以后的学习以至于最后考入北京大学都有

着重要的影响。在这一阶段，父母还开始有意

识地训练我自主安排时间的能力，在课余时间

的安排上给我很大的自主权，他们告诉我的

仅仅是如何让自己的时间得到妥善的安排和

高效的利用。因此，从小学开始，我就开始了

解如何能让自己的时间得到充分的利用。这

些看似对多学知识考试得分没有很大的帮

助，其实不然，对时间的妥善安排是提高效率

的第一步。

进入初中阶段，自主学习最为关键。刚开

始，一直保持小学时的时间安排习惯，选择很

多的课外补习班，将自己的时间很不科学地挤

得满满的，这样看似是一种努力学习的状态，

实际上是事倍功半。每一天熬夜、早起不知疲

倦地写着试卷，但是结果总是令人失望。在一

次又一次的失败后我才明白这样的学习是低

效率的，因为它耗尽了我对学习的热情。所以

我放弃了原先紧张的时间表，根据自己的习惯

重新制定了一张宽松但是更有效率的时间表，

推开了一系列的课外辅导，自己自主学习。以

前的我因为听信早晨记忆能力最强的理论而

不顾自己早上嗜睡的实际，选择早上起床背

书，改变学习时间表后，我将记诵时间放到了

我自己一天精力最好的傍晚，结果将记诵时间

大大缩小却将记诵效率大大提高。一旦学习

让我有了疲劳之感我就立马放下手头的任务，

做一些自己喜欢的事。短暂的休息让自己的

大脑告别了疲劳感，才能在最短的时间创造最

大的效益。在这段时间老师给我的指导很少，

但是却让我有机会去自学，不断尝试怎样的学

习方法才能更有效率。

进入高中以后，需要在不同的阶段来以不

同的学习方法来应对。高一时间有限，但是要

学的内容却远远超过同学们时间精力所能负

担的最大限度。因为有了初中的自主学习经

验，我对高一时期的学习，从一开始就有很好

的安排，所以相对于其他同学来说我就更有

了优势。每一天的学习时间自己都有很好的

控制和安排，而且我学习从来不拘于同一种

形式和同一张时间表，喜欢让每一天有些变

化，让每一天在学习时仍然有小惊喜。文理

分科后，由于我选择的是文科，面临的最大问

题就是课文的记诵，怎样的方式才是最高效

的？我听从了老师的建议——根据书本的标

题之间的逻辑顺序记诵。最重要的是弄明白

每一本书的内容是什么，每一章节的内容是

什么，每一课的内容是什么，它们之间有什么

样的内在联系……这些都是分析问题解决问

题时的重要思路，运用联系、逻辑的方法一边

联系、一边记诵。

进入高三后学习更加紧张，所有的任务

扑面而来，千头万绪。此时最重要的是要注

意遵循老师的复习安排，老师们对高考有着

远远高于我们自己的理解，他们的安排自有

他们的道理，以此为前提的情况下，拟定并

且不断改善自己的复习计划，让自己能动并

且有序地备战高考。当然，高三的竞争不仅

仅是知识的竞争更是心理素质的较量。保持

良好的心理素质需要两步走，首先应该学会

在紧张的学习中放松

自己，当出现自己坚

持不下去的时候，就

是要为自己找寻一个

出口释放压力的时候

了。可以看看小说、

弹弹琴、甚至是闭上

眼睛幻想一会儿，只要可以放松心情即可。

但是放松也需要适度，过多的放松容易使自

己脱离紧张复习的状态往往会适得其反。其

次，要注意培养自己应对考试的能力。高三

的任何一场考试都可以成为自己的“假想

敌”，每一场考试都当作高考来迎接。考试时

要注意答题的规范和纪律的严格遵守，我们

经历了无数次考前模拟测试，无数次的体验

后高考还能带给我们怎样的焦虑和恐惧呢？

还有重要的一点是考后自己的总结和分析，

要真正地去分析自己考试中存在的问题，什

么样的问题就要采取什么样的方式解决。不

能因为一次考试就灰心丧气，反而要感谢每

一次考砸的经历，因为它们在考前暴露了自

己的不足让自己有机会去提高改善。

从小学到高三，李扬走过了十二年的学习

生涯。虽然每一个人的成长轨迹都是不同的，

但是每个人都可以活出自己的精彩。“或许十

二年所总结的学习方法对于北大的学习不再

有用，但是我依然尽自己之力去适应未来的生

活。我相信，学习方法没有最好的只有更好

的，所有的人只要用心了解自己、调整自己，都

可以成功，这也是我要一直做下去的。”在

“2012北大富硒康、雪源康助力安徽学子上北

大”活动结束时，李扬会心地说。

星报讯（星级记者 宛月琴） 记者昨

日从合肥招投标中心了解到，合肥市创

新融资担保有限公司100%股权、合肥市

国正小额贷款有限公司100%股权、安徽

省金丰典当有限公司95.2%股权正抱团

“找婆家”，当然，想娶到它们并不容易，

付出的“礼金”最少8.4668亿元。

据了解，合肥创新担保2011年担保

发生额33.8亿元，年末在保余额28.1亿

元，在保客户335家，当年未发生一笔代

偿。该公司历年累计为合肥市1302家中

小企业、4009个项目提供了124亿元的

融资担保。通过该公司的担保，带动了

受保企业收入、利税、资产规模的快速增

长，出现了一大批销售收入过亿、过十亿

的行业龙头企业。根据招标公告，国正

小贷公司的资产总额也接近 4.7 亿元。

金丰典当的资产总额则接近1.50亿元。

合肥市国资委相关负责人在接受记

者采访时表示，此举是为了加强招商引

资，做大做强合肥市内金融企业，为中小

企业提供更好的金融服务。

合肥三大类金融企业抱团“找婆家”

星报讯（记者 丁林） 美国《外交政

策》月刊日前援引麦肯锡研究报告指出，

从2010年到 2025年，世界城市排名将

面临大洗牌。在这15年间国内生产总

值（GDP）增长金额最大的75个城市中，

我国有30个城市入围，其中合肥位列第

58位。

报告指出，75个城市排名中有30个

来自我国，主要原因是我国主要城市的

人均GDP将从目前的大约1万美元增长

到3万美元上下。

在这份排行榜中，包括上海、南京、

合肥等城市在内的长江三角洲地区将成

为世界上最大的都会连绵区；广州、深圳

为代表的珠三角地区，城市规模虽不及

长三角，但紧密程度显然更高。在75个

城市的GDP增长金额最大排名中，上海

增长量排名第1，北京次之，天津第3，而

我省合肥市位列第58位。

研究报告对入围城市的成长幅度也有

进一步分析，其中GDP增长量排名第62

位的徐州，以499%成榜内成长幅度最大

的城市。而到2025年，北京与上海的人口

将从目前的2000万上下，增长至3000万

左右，成为仅次于东京的世界大都会。

但从GDP来说，2025年的城市排名

前五位的顺序依次是东京、纽约、上海、

洛杉矶以及北京。

麦肯锡研究报告：GDP增长最大金额城市排名

合肥位列全球第58位
昨日下午，由安徽省商务厅、香港贸发

局、安徽省工商联共同举办的皖港企业合作

对接会，在合肥举行。包括瑞士银行在内的

23家港企，和88家皖企代表采取“一对一”

交流，沟通企业发展经验。

据统计，88家皖企中，制造业和现代服

务业最多，分别是41家和23家。

“香港一直是我省最大的外资来源地，具

有金融、旅游、服务、物流等诸多优势。”对接

会上，商务厅副厅长杨本清表示，此次对接会

旨在进一步增强皖港企业的交流、加强合

作。“合作方式可以使股权重组，也可以是合

资新设企业或共同运作项目，合作领域包括

市场开拓、生产制造、技术研发。”

会场上，来自香港的瑞士银行的座位

前，始终人流不息。我省科宇获得了第一个

交流的机会。

“我们的主营业务是循环经济，属于朝阳

产业。而公司业绩也不错，去年净利润3000

多万元，今年预计能达到5000万。所以，我

想了解一些关于企业理财、工资、保险类的情

况。”科宇再生资源有限公司董事长王远华，

向瑞士银行代表提出了自己的问题。

“我们主要是做理财产品，对于贵公司的

情况，我们还可以提供财富管理、投资意见等，

同时还能提供很多不同的投资性服务。”对接

中，瑞士银行方面对其理财产品做了具体介绍。

银行副董事王沁彦向王远华介绍：“香

港机构投资者不仅实力较强，而且会更慎

重，更注重对企业成长性的考察，不会轻易

受市场因素影响。”

听到解答，王远华笑着点了点头。

对接会上，商务厅提供的数据显示，截

至2011年底，我省共批准香港外商投资企

业3791个，合同外资额137.8亿美元。今年

1-8月，我省批准香港外商投资企业48个，

合同外资72478万美元，吸收香港外商直接

投资318808万美元，占全省比重的52.5%。

同时，作为走出去的平台，我省企业也

已在香港设立境外企业31家，实际对外投

资额3788.72万美元。
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对接会现场


